



COMUNICADO DE PRENSA
COMANDO DE RICARDO LAGOS

03.10.99

Mariana Aylwin y Alvaro García, respecto a medidas de Lavín:

“REFLEJAN UNA VISION DE PAÍS DOMINADA POR EL MERCADO Y EL DINERO”

- *Los encargados de programa del Comando de Ricardo Lagos emplazaron a los parlamentarios de derecha a aprobar proyectos pendientes en el Congreso y analizaron las sesenta medidas de Lavín.*

Los encargados de programa del Comando Ricardo Lagos, Mariana Aylwin y Alvaro García, emplazaron a los parlamentarios de derecha a zanjar dos temas en los cuáles las candidaturas de Lagos y Lavín parecen estar de acuerdo: aprobar los proyectos de ley presentados por la Concertación respecto a la eliminación del cheque en garantía y a la modificación del Fondo Común Municipal para traspasar más recursos a los municipios más pobres.

“Estos proyectos no han sido aprobados porque la derecha no ha estado dispuesta a hacerlo; seamos serios, digamos en campaña lo que estamos dispuestos a hacer y no lo que no estamos dispuestos a hacer”, dijo la ex diputada Mariana Aylwin.

En tanto, Alvaro García al referirse a las sesenta medidas del programa de Lavín, expresó que se trata de “un cambio hacia la política del chorreo, la misma que conocimos los chilenos y a la que dijimos NO; mientras que Lagos propuso un cambio claro, crecer con igualdad, enfatizando el tema del empleo y señalando con claridad cómo lo conseguirá: recuperando el crecimiento, apoyando a la pequeña y mediana empresa -que hoy contrata a ocho de cada diez trabajadores- creando un sistema de protección a los trabajadores cesantes para que mantengan su ingreso, con programas especiales de salud, vivienda y educación para sus hijos”.

Asimismo, expresó que la igualdad y la justicia social no dependen del chorreo del crecimiento, “para Lavín, si la economía no crece es imposible mejorar la vida de los más pobres; sin embargo, este año hemos demostrado que sí es posible ya que, a pesar de que la economía está pasando por un período de dificultad, hemos sido capaces de subir las pensiones y de crear



programas de empleo y de protección a los cesantes”.

La derecha -explicó García- es “un grupo político que propone que lo que sobra sea para los pobres; las medidas de Lavín reflejan una visión parcial del país, dominado por el mercado y el dinero, donde las otras dimensiones de la vida humana ni siquiera merecen una palabra; el hecho de que en un programa de gobierno no figuren las palabras medioambiente, cultura, justicia, o recreación, indica cuán sesgado es ese programa”.

Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos